
2010年 4月 17日 周年晚宴講稿

各位嘉賓，各位顧問，會長郭 sir，副會長單 sir，各位長官， 前輩，同事及各位

親友，多謝蒞臨我們今晚懲教署和懲教事務職員協會合辦的周年晚會。你們的出

席，代表著你們對懲教署和職員協會的工作和使命，作出支持和肯定。我在此要

再次多謝你們，過去一直以來的指導和提醒。

我代表職員協會，亦多謝今年退休離任的委員；包括高級組主席王啟祖先生，協

會副主席羅錦權先生，委員陳滿成先生。 他們參與協會工作，盡心竭力，甚至

退休後至現在依然關心及支持協會的事務。今日王啟祖先生協助游說，邀請他家

中的超級巨星，(他的千金)王嘉儀小姐，為我們表演。

協會在過去一年，致力向政府爭取，落實職系架構檢討報告的建議，在協會、部

門及各方努力下，政府去年底通過接納檢討報告的建議，並在獲得立法會的相關

委員會通過後，在今年 1月落實執行，而相關薪酬的調整亦追溯由去年 4月 1日

生效，大部分同事在今年 1月底，已經享受到這個成果。

當然、我們仍然會就職系架構檢討當中尚未有處理，協會的訴求；包括工時的檢

討及主任級人員直通職系等；繼續與管方商討與及向政府爭取。

今年、協會需協助會員處理通宵隨時候召訴訟的堂費事宜，故此協會的工作重點 ；

是 加強會員的團結，我以一個簡單數學詞句，『加 減 乘 除』與會員共勉 :

增加 溝通互信

減少 猜忌批評

乘擔 更多 使命 和責任

摒除 責難文化

無論與管方或政府的磋商，或在部門內、外和其他友會的合作，或與同事/會員

的溝通，我都希望我們可以，秉除責難同猜忌，為能爭取得到的成果，多一分欣

賞，信任和鼓勵。 希望協會會員和管方，能上下一心，更團結並肩，齊心協力

改善和捍衛懲教人員的權益和工作保障。 我盼望，亦深信、當我們忠心，努力

工作，自强不息，提升服務質素，係會繼續得到大家的認同和支持。

在此刻，我亦要代表職員協會，多謝為我們安排今晚宴會的籌備委員會，主席簡

志成先生，和他一班籌備委員，細緻安排，預備豐富的節目。 我希望各位來賓

都可以輕鬆、歡愉地享用晚宴。

最後，我祝願各位來賓，工作順利，身體健康，事事如意。 (多謝)

趙志強


